

Continuarán acuerdos pese a oposición del sector agropecuario (El Financiero 01/02/11)

Continuarán acuerdos pese a oposición del sector agropecuario (El Financiero 01/02/11)(Ivette Saldaña) Martes, 1 de febrero de 2011 •No podemos tener secuestradas las negociaciones: Bruno Ferrari. **NEGOCIACIONES COMERCIALES** El gobierno mexicano tiene "toda la determinación de concluir durante este año" las negociaciones del Tratado de Libre Comercio (TLC) que se tendrá con Perú y la ampliación del actual convenio comercial con Colombia, pese a la negativa del sector agropecuario de México de continuar en el diálogo con sus contrapartes. En entrevista al término de la entrega de títulos a corredores públicos, el secretario de Economía, Bruno Ferrari García de Alba, comentó que mientras los agroproductores nacionales se niegan a negociar, los empresarios del sector farmacéutico, del químico y de otros más ven beneficios en tener un acuerdo con esos países. Afirmó que mantienen un contacto con el presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Juan Carlos Cortés, y lo seguirá teniendo; pero agregó que "no podemos tener secuestradas las negociaciones", sobre todo con los países con los que están creciendo más económicamente en el mundo. Así que debe negociarse y no frenar ese diálogo. Agregó que "para quienes cuestionan estos tratados basta ver el crecimiento que han tenido nuestras exportaciones" y que en cualquier momento el gobierno mexicano atenderá las preocupaciones que hay de los sectores. Por ejemplo, dijo Ferrari, a los productores agrícolas de México les preocupa que se otorgue a los colombianos un cupo de importación de carne, por la existencia de fiebre aftosa en el ganado de Colombia y la posible entrada de cárnicos contaminados a nuestro territorio; pero advirtió: "No se permitirá que entre carne que no dé todas las garantías" porque por ley se protege la sanidad de los productos que entran a territorio mexicano. Compromiso A los agroproductores mexicanos, comentó Ferrari, se les ha dicho que se garantizará la sanidad de los alimentos que entran, además de que se comprometió a mantener el diálogo con el sector productivo mexicano. Además, aseguró que cuando se tenga el paquete final de las negociaciones con Perú y Colombia con los primeros que se platicará será con los representantes del CNA, quienes el viernes pasado anunciaron que se retirarán de la mesa de negociaciones con Perú y Colombia. Sobre la ronda de negociaciones que se realizará en Lima del 7 al 10 de febrero próximo con las autoridades peruanas, el Secretario de Economía de nuestro país expresó: "Nos vamos a sentar con el afán de ver si finalmente podemos cerrar después de este impasse en el que no se ha avanzado, pero no lo vamos a poder hacer hasta que ocurran estas negociaciones". Aseguró que como autoridad tienen que hacer un balance sobre cuánto beneficiará un TLC con nuestro país, quien actualmente cuenta con 11 convenios de libre comercio con 43 países. "Nosotros tenemos la responsabilidad de trabajar por todos los mexicanos, no sólo por algunos" y se siguen las negociaciones con Perú y Colombia considerando las ventajas que nos dará un acuerdo comercial con esos países latinoamericanos.